

La Ronde de la Choisille

Une éthique à partager

La Ronde de la Choisille a choisi de vous ouvrir les portes de la nature, la nature à l'état pur. Et pour que cela reste possible, il faut que chacun d'entre nous soit acteur et moteur d'une attitude responsable et écologique. La Ronde de la Choisille est un événement sportif porté par les valeurs de partage, de plaisir et de solidarité, au fond les valeurs de la vie quotidienne. Organisateur et participants nous nous engageons à respecter la charte éthique de la Ronde de la Choisille qui fixe ces valeurs.

RESPECTER L'ENVIRONNEMENT

- Ne rien jeter au sol sur le parcours et utiliser les bacs ou containers mis à disposition près de la zone ravitaillement et sur le parcours, respecter la flore, la faune.
- Respecter les indications des parcours et le tracé effectué par les organisateurs, ce qui engage les participants à ne pas sortir des sentiers afin de préserver les sites traversés.
- Privilégier les transports à vélo, et/ou le co-voiturage pour vous rendre sur le lieu de la manifestation avant et après l'épreuve.

RESPECTER LES PERSONNES

- Respecter les autres coureurs, les bénévoles, les spectateurs, et toutes les personnes que vous croiserez durant votre épreuve.
- Respecter les consignes de sécurité, ne pas mettre en danger sa santé.

RESPECTER LES VALEURS DE SOLIDARITÉ, PARTAGE, CONVIVIALITÉ

- Venir en aide à toute personne en situation dangereuse ou difficile durant ou en dehors de la course.
- S'aider mutuellement à terminer et partager l'émotion de franchir la ligne d'arrivée ensemble